

ABSTRAK

Nailul Mukaromah, NIM 1820210042. “Analisis Pengelolaan Dana Simpan Pinjam Perempuan dalam Meminimalisir Kredit Macet di UPK DAPM Khasanah Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus dalam Perspektif Ekonomi Islam” penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengelolaan dana simpan pinjam perempuan dalam perspektif ekonomi islam dan untuk mengetahui bagaimana cara meminimalisir kredit macet pada kelompok simpan pinjam perempuan dalam perspektif ekonomi islam.

Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif, Adapun teknik yang digunakan dalam mengumpulkan data adalah dengan wawancara dan observasi. Jenis penelitian yang digunakan adalah adalah jenis penelitian kualitatif yaitu penelitian yang memiliki karakteristik, bahwa datanya dinyatakan dalam sewajarnya. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah metode wawancara dan observasi. Sedangkan analisis data menggunakan metode deskriptif analisis. Pada kesempatan ini, peneliti menggunakan metode studi kasus yang penelitiannya mengeksplorasi kehidupan nyata, yaitu pada kasus simpan pinjam perempuan di UPK DAPM Khasanah Kecamatan Undaan.

Dari hasil pengujian dan pembahasan pengelolaan dana simpan pinjam perempuan yang dilakukan oleh pihak UPK Kecamatan Undaan sudah dikelola atau dijalankan dengan baik dimana dalam pengelolaan dana ini sudah selaras dengan Standar Operasional dan Prosedur yang berlaku dimana dana untuk aktivitas ekonomi sejumlah 25% guna untuk program dana simpan pinjam perempuan. Secara umum pelaksanaan simpan pinjam perempuan yang ada di UPK DAPM Khasanah ini dikategorikan sebagai akad qard atau utang piutang yang merupakan akad non profit atau tabarru' (tolong menolong). Karena UPK ini memiliki tujuan untuk memberdayakan masyarakat pedesaan agar memiliki usaha yang produktif dan penghasilan yang cukup serta untuk mengentaskan kemiskinan. Hal ini menunjukkan bahwa jasa pinjaman yang dibebankan oleh pihak UPK sebesar 1,5% bukanlah semata untuk mengambil keuntungan akan tetapi jasa pinjaman tersebut digunakan untuk administrasi lembaga. Akan tetapi perihal analisis yang penulis lakukan, maka tambahan tersebut termasuk dalam kategori riba dan diharamkan menurut hukum islam. Adapun upaya untuk meminimalisir terjadinya kredit macet yang dilakukan oleh pihak UPK DAPM Khasanah adalah dengan sistem tanggung rentang, sanksi lokal dan memberikan kelonggaran waktu dalam pembayaran angsuran.

Kata kunci: *Pengeolaan Dana, Simpan Pinjam Perempuan, Kredit Macet, Ekonomi Islam*